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— Павел Александрович, вы на‑
чали работать в непростых условиях: 
2020–2021‑й годы — это пандемия, затем 
начало специальной военной операции, 
экономические санкции, вводимые про‑
тив России… Тем не менее вы к моменту 
избрания уже были активным обществен‑
ником — удалось ли, используя этот опыт, 
сориентироваться в новых условиях?

— Безусловно, времена были не самые 
простые. Но нас закалила избирательная кам-
пания — как вы помните, она проходила в раз-
гар пандемии и самоизоляции. Нужно было 
находить альтернативу привычным встречам 
во дворах, поскольку жители боялись выходить 

из дома, чтобы не заразиться, не шли на кон-
такт. Мы получили навык работы в экстремаль-
ных условиях, большой вклад в то, чтобы пере-
строиться на депутатскую деятельность, внесла 
деятельность общественная.

— Если проанализировать структуру 
наказов, оставленных вам жителями Пер‑
вомайского района, то какие сферы были 
представлены в ней объемнее всего?

— В первую очередь это — благоустрой-
ство придомовых территорий, организация 
новых детских и спортивных площадок, спил 
ветхих деревьев. На втором месте — развитие 
инфраструктуры мест общего пользования: 
скверов, парков — как существующих, так и су-

ществовавших. Если говорить о существующих, 
то тут можно привести пример парка культуры 
и отдыха «Первомайский», где мы сделали пе-
шеходную дорожку, теперь надо приложить 
максимум усилий, чтобы был проведен капи-
тальный ремонт ограждения парка вдоль улиц 
Маяковского и Первомайская, проектно-смет-
ная документация делается уже в этом году. 
Если говорить о территориях, которые раньше 
пользовались спросом, а сейчас оказались за-
брошенными, то здесь самый яркий пример — 
Детский парк, где каждый год мы проводим 
субботники, только в мае этого года в таком 
мероприятии приняло участие более 150 чело-
век. Сейчас «Горзеленхоз» выпиливает на этой 
территории сорняковые деревья. Когда оста-
нутся только здоровые сосны и появятся очер-
тания будущего парка, можно будет привлекать 
бюджетные средства.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2

ПАВЕЛ ГОРШКОВ: «ОСНОВНАЯ 
ЗАДАЧА — ОТСТАИВАТЬ 
ИНТЕРЕСЫ ЖИТЕЛЕЙ»

Депутат Совета депутатов города Новосибирска по 42‑му 
округу, представитель Первомайского района Павел 
Горшков — о реализованных за 2,5 года, прошедших с 
момента избрания, проектах и планах на будущее.

Вручение благодарственных писем работникам детских садов
Павел Горшков на эстафете памяти Героя Советского Союза  
Дмитрия Сигова

ГОРШКОВ ПАВЕЛ 
АЛЕКСАНДРОВИЧ

Родился в городе Новоалтайске  
Алтайского края.

Во втором классе увлекся греко-римской 
борьбой.

В 2003 году стал победителем первенства 
России в греко-римской борьбе среди 
юношей.

В этом же году переехал в город Новосибирск, 
чтобы продолжить учебу и занятия борьбой.

В 2005 году стал победителем второй 
летней спартакиады учащихся России 
по греко-римской борьбе. Позже получил 
специальность педагога по физической 
культуре в училище олимпийского резерва.

В 2008 году выполнил норматив мастера 
спорта России, в 2012 году окончил 
педагогический университет по специальности 
педагог по физической культуре

В 2016 году окончил СИУ РАНХиГС по 
направлению «государственное муниципальное 
управление».

Заместитель  директора МБУДО ДЮФЦ 
«Первомаец».

Два года работал в молодежном парламенте 
Новосибирской области и Региональном 
молодежном совете при уполномоченном  
по правам человека.

Общественная приемная:
ул. Маяковского, 4, каб. 409

тел.: 292 08 62
okryg42@yandex.ru

Прием жителей помощниками: 
ул. Заречная, 13, с понедельника 

по пятницу с 10:00 до 17:00.
Личный прием депутата:  

ул. Маяковского, 4, каб. 409,  
по четвергам с 15:00 до 17:00  
по предварительной записи

КАК ПОПАСТЬ НА ПРИЕМ

ЛИЧНОЕ ДЕЛО

ПАВЕЛ ГОРШКОВ  |  ОКРУГ №42

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДА НОВОСИБИРСКА
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— Действительно, сохранение и раз‑
витие зеленых зон — одно из основных 
направлений вашей работы с самого из‑
брания. Но в Первомайском районе мно‑
го таких территорий, и у каждой — своя 
история, свои особенности. Как вы с уче‑
том такой специфики осуществляете  
деятельность в этой сфере?

— Если обратить внимание на тот же Дет-
ский парк, то наша команда добивается того, 
чтобы это была зона отдыха, зона прогулок, 
а после того, как парк приведем в порядок, надо 
облагородить нижний берег реки Иня. Таких 
территорий становится все меньше и меньше, 
они исторически сформировались, их нужно 
сохранить и приумножить.

— Интересная деталь в вашей био‑
графии — до того, как стать депутатом 
Совета депутатов города Новосибирска, 
вы представляли Первомайский район 
в Молодежном парламенте Новосибир‑
ской области, а сейчас постоянно взаимо‑
действуете с молодежными организация‑
ми района. Социологи отмечают низкую 
общественную активность молодежи. Как, 
по‑вашему, надо решать эту проблему?

— Да, работа с подрастающим поколени-
ем мне всегда была интересна — и в качестве 
члена Молодежного парламента, и в качестве 
тренера по борьбе. Готов согласиться с тем, 
что молодежь трудно замотивировать на обще-

ственную деятельность, тут нужен соответству-
ющий формат. Хорошим примером является 
субботник в Детском парке — там был веду-
щий, играла музыка, привычный для любого 
субботника сбор мусора проходил как сорев-
нование. Это дало свои результаты. Ведь в со-
временном обществе существует негласное 
правило: какие мероприятия бы ни проходили, 
они должны быть интересными. Тогда вовлечь 
людей проще.

— В начале этого года вы удостоились 
медали Министерства обороны «За укреп‑
ление боевого содружества» за организа‑
цию патриотического воспитания молоде‑
жи. Расскажите, в чем особенность этой 

работы применительно к Первомайскому 
району?

— Она разнообразна — это не только во-
енно-спортивно-патриотический проект «Лю-
бить Родину», но и сбор гуманитарной помощи. 
Здесь хочется сказать спасибо нашему отде-
лению КПРФ, которое возглавляет Ирина По-
летаева — ее деятельность является примером 
объединения людей, которые ранее никак друг 
с другом не общались. Они приходят в райком 
и дружно работают ради одной идеи — созда-
вать то, что понадобится нашим защитникам, 
что поможет им как можно дольше оставаться 
живыми и невредимыми: нашлемники, маскиро-
вочные сети, окопные свечи.

— В этом году Первомайскому рай‑
ону — 90 лет. Что вы можете пожелать 
жителям района?

— Хотелось бы пожелать жителям не стес-
няться лишний раз гордиться за наш район: 
несмотря на то, что он один из самых малочис-
ленных, его дух никто не отменял. Одна из на-
ших особенностей — то, что район по праву 
считается одним из самых спортивных. Даже 
юбилей Новосибирска в нашем районе начался 
не с концерта, а со спортивного мероприятия — 
соревнований по футболу. Первомайский район 
постепенно подходит к планке в 100 тысяч жи-
телей, и думаю, что этот рубеж обозначит новый 
этап в его развитии.

НАЧАЛО НА СТР. 1
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БЛАГОУСТРОЙСТВО

ЧАСТНОМУ СЕКТОРУ — ЗАБОТУ И ВНИМАНИЕ
Значительную часть Первомайского района занимает исторически сложив‑

шийся частный сектор. Жизнь в «частнике» имеет как свои плюсы, так и ми‑
нусы — последние проявляются, когда дороги развозит после дождя или рас‑
таявшего снега. На округе Павла Горшкова эту проблему команда депутата 
решает комплексно, вместе с жителями.

Улица Железняка в Первомайском 
районе, своим названием напоминающая 
об истории Гражданской войны, до не-
давнего времени была одной из тех улиц 

частного сектора, где о хорошей дороге 
забываешь после первого сильного дождя.

— Перед выборами обратились к де-
путату Павлу Горшкову с просьбой бла-

гоустроить нашу улицу. Нас сильно бес-
покоило дорожное покрытие, потому 
что качество насыпного покрытия остав-
ляло желать лучшего, все было в ямах, 
в неровностях. Павел Александрович 
помог нам оформить наказ. Пока наказ 
стоял в очереди на выполнение, депутат 
помог грейдировать улицу, на следующий 
год отсыпали высечкой, а сейчас ее заас-

фальтировали, — отмечает житель улицы 
Железняка Роман Плотников.

Работы еще продолжаются — возле 
дороги необходимо отсыпать обочину. 
Но результат в сравнении с тем, что было 
еще год назад, налицо. Первые, кто это за-
метил, — жители улицы Железняка, подпи-
савшие благодарственное письмо в адрес 
депутата Павла Горшкова.

ПАВЕЛ ГОРШКОВ: «ОСНОВНАЯ ЗАДАЧА — 
ОТСТАИВАТЬ ИНТЕРЕСЫ ЖИТЕЛЕЙ»

Павел Горшков на заасфальтированной дорожке в Первомайском парке Открытие Форума молодежи Первомайского района Патриотическая акция «Любить Родину»

Конроль работы по выполнению наказаКоманда Депутатского центра выбирает спорт

Роман Плотников с благодарственным письмом в адрес Павла Горшкова

Заасфальтированная улица Железняка
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ДЕЛА НА ОКРУГЕ

ПРАЗДНИК В КАЖДЫЙ ДВОР ДОМУ — ХОРОШУЮ 
ПЛОЩАДКУ!

«БОДРОСТИ» — 
БЫТЬ

Начало лета в Первомайском 
районе — это время масштаб‑
ных праздников. Серия меро‑
приятий в честь Дня защиты 
детей прошла на округе Пав‑
ла Горшкова при поддержке 
УК «Перспектива».

Торжество состоялось на спор-
тивной площадке по адресу: Шмид-
та, 6. Название «Радуга чудес» пол-
ностью отразило его суть. Несмотря 
на очень жаркую погоду, собравши-
еся ребята вместе с родителями ак-
тивно принимали участие в конкурсах 
и веселились, а по окончании меро-
приятия все получили призы, подар-
ки, сладости и мороженое.

— Дети — наше будущее. Если 
мы свое будущее не будем беречь 
и, самое главное, не будем правиль-
но воспитывать, то ничего хорошего 
в старости не сможем увидеть. Такие 
праздники, уверен, необходимы всем 
нам, ведь поводов для того, чтобы 
грустить, у нас и так предостаточно, 
в не самое простое время мы живем. 
Несмотря ни на что, ребятишки долж-
ны гармонично развиваться. Такие 

мероприятия как раз на это и направ-
лены, они же способствуют адапта-
ции детей к жизни в социуме, по-
могают находить друзей, развивают 
чувство общности с другими людь-
ми, — отметил в приветственном 
слове Павел Горшков.

Веселый праздник — резуль-
тат взаимодействия Депутатско-
го центра Первомайского района 
с УК «Перспектива».

— Вообще, мы плодотворно ра-
ботаем с депутатом Павлом Горшко-
вым, налажено хорошее взаимодей-
ствие для улучшения жизни жителей 
Первомайского района с 2020 года, 
когда Павел Александрович стал 
депутатом. Есть конкретные при-
меры — это совместные проекты 
по благоустройству придомовых 
территорий, участие в организации 
различных конкурсов, субботников, 
оказание точечной помощи людям, 
текущего ремонта многоквартирных 
домов, высадка зеленых насаждений. 
Так что поздравление юных перво-
майцев с Днем защиты детей — один 
из примеров таких проектов, — от-
мечает исполнительный директор 
управляющей компании «Перспек-
тива» Евгений Башканов.

Действительно, конструктивное 
взаимодействие с управляющими 
организациями Первомайского рай-
она — одно из направлений работы 
Павла Горшкова. Так, при посредни-
честве депутата регулярно проводят-
ся встречи представителей компании 
с собственниками. В зимний период 
работники УК совместно с командой 
Депутатского центра организуют 
снежные городки для детей.

В настоящее время управляющая 
компания «Перспектива» совместно 
с Депутатским центром проводит 
Фестиваль цветов — конкурс на луч-
шую клумбу. Награждение лучших 
состоится в сентябре. Предыдущий 
конкурс, прошедший при непосред-
ственном участии Павла Горшкова 
и финишировавший в сентябре про-
шлого года, показал, что во многих 
домах есть энтузиасты, которые 
за счет собственных сил и средств 
обустраивают цветники на придомо-
вых территориях. Их поддержка — 
задача данного конкурса.

Дом №4/2 на улице Маяковского относительно молодой — 
был сдан в эксплуатацию в 2009 году, там проживает много се‑
мей с детьми — возникла необходимость в современной игровой 
площадке. С этой просьбой жильцы обратились к депутату Павлу 
Горшкову.

Как рассказала председатель 
совета дома Галина Соколова, бла-
гоустройство детской площадки на-
чалось еще в прошлом году, но тог-
да была сделана только половина 
необходимых работ. Останавливать-
ся на полпути никто не хочет:

— Сейчас благодаря настойчи-
вой позиции депутата мы согласо-
вали коммерческое предложение, 
ждем подрядчиков. Надеемся, 
что будет современное покрытие, 
которое сегодня стоит на всех пло-
щадках, установлены четыре новых 
игровых элемента и проект будет 

реализован в полном объеме. Мно-
го лет выпрашивали эту площадку, 
но все было безрезультатно.

Еще в ходе избирательной кам-
пании Павел Горшков отмечал, 
что одной из самых частых просьб 
жителей было благоустройство 
дворов, а также организация 
детских и спортивных площадок 
на территории каждого двора. 
Эти просьбы стали наказами, не-
которые уже реализованы — так, 
за 2,5 года на округе появилось 
около 20 новых детских и спортив-
ных площадок.

Директор УК «Перспектива» — 
Башканов Е.С.

Завершено обустройство новой детской площадки

В Новосибирске оста‑
лись бани, в которые ин‑
весторы отказываются 
вкладывать средства. 
Одна из них — «Бодрость» 
в Первомайском районе. 
Депутат Павел Горшков 
считает, что ее можно 
и нужно ремонтировать, 
так как она нужна людям.

Сложность с баней «Бо-
дрость» заключается в том, 
что изначально в здание про-
ведено угольное отопление 
и альтернатив его заменить 
нет. Муниципалитет обязан 
завозить сюда топливо и дер-
жать четырех истопников. Ря-
дом расположен золоотвал, 
что отпугивает инвесторов.

Депутат Павел Горшков 
считает, что ситуация с баней 
напоминает саботаж. Если 
так пойдет дальше, то ее нуж-
но будет сдавать в аренду, 
а затем продавать:

— Сегодня баня «Бо-
дрость» на улице Первомай-
ской переживает не лучшие 
времена, но уверен, что, не-
смотря на сложности, ин-
вестора получится найти 
и это даст ей вторую жизнь.

В июне 2023 года ситуа-
цию вокруг бани «Бодрость» 
рассматривали на заседании 
комиссии по научно-про-
изводственному развитию 
и предпринимательству Со-
вета депутатов города Ново-
сибирска. На комиссии было 
принято решение открыть 
баню в сентябре текущего 
года. Необходимые докумен-
ты, на основании которых 
она может работать, есть.

На территории округа Пав‑
ла Горшкова работают 4 ТОСа. 
Поскольку сам депутат перед 
избранием много занимался 
общественной деятельностью, 
он прекрасно понимает необхо‑
димость сотрудничества с каж‑
дым из них.

ТОС «Восточный», объединяю-
щий 962 дома в частном секторе 
Первомайского района, где в общей 
сложности проживают 3500 человек, 
в июне 2021 года отметил круглую 
дату — 20-летие. В неравнодушии 
активистов ТОСа, их готовности по-
мочь Павел Горшков впервые убе-
дился уже в ноябре 2020 года, когда 
команда депутата вместе с ТОСом 
помогала убирать развалины сгорев-
шего дома на улице Речная. В даль-
нейшем депутат неоднократно по-
могал «Восточному», присутствовал 
на его мероприятиях.

В прошлом году совместными 
усилиями удалось отремонтировать 
крышу помещения ТОСа, провести 
его косметический ремонт (за счет 
средств бюджета города). Кроме того, 

был сделан капитальный ремонт са-
нузла (за счет средств на обращения 
граждан к депутату), залита отмост-
ка здания и выложена плитка. Теперь 
в помещении по-домашнему уютно.

— Народный депутат — это че-
ловек, который выражает интересы 
избравших его людей, который стре-
мится помочь людям, протягивает 
руку помощи в трудную минуту, чело-
век с большим сердцем. Всеми этими 
качествами обладает депутат Павел 
Горшков. Павел Александрович по-
могает в решении любого вопроса — 
будь то обеспечение чистой водой, 
приобретение одежды для ребенка 
из неблагополучной семьи, спортив-
ного инвентаря — сетки на футболь-
ные и волейбольные ворота, земли 
для клумб. В зимние месяцы депутат 
помогает техникой для очистки наших 
улиц от снега, — отмечает председа-
тель ТОСа Ольга Баянова.

На округе Павла Горшкова коман-
да депутата активно взаимодействует 
и с другими ТОСами — «Первомай-
ским», «Инским», «Чапаевским». Со-
трудничество проявляется и в орга-
низации совместных мероприятий — 

в День Победы, в День памяти и скор-
би, в День защиты детей, в День 
соседей, и в помощи в ремонте по-
мещений, и в обсуждении комплекс-
ного развития территорий. Везде чув-
ствуется желание вместе развивать 
любимый район, который в этом году 
отмечает свое 90-летие.

— Немало сил, энергии и средств 
в последнее время было направлено 
на проведение различных творческих 
и спортивных мероприятий, благо-
даря которым все больше и больше 
жителей данной территории во-
влекаются в общественную рабо-
ту. Это не может не радовать, ведь 
воспитание здорового и развитого 
подрастающего поколения, а также 
поддержка нуждающихся для меня 
как жителя Первомайки являются 
приоритетными задачами, — отме-
чает депутат.

«НАСТОЯЩИЙ НАРОДНЫЙ ДЕПУТАТ»

Завершение ремонта здания  
ТОС «Восточный»

В отремонтированном помещении ТОС «Восточный» теперь уютно

Павел Горшков и ТОС «Восточный»

День защиты детей на Шмидта 6 провела команда депутата и УК Перспектива
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ГОРОДСКИЕ ПРОБЛЕМЫ

Доля городских лесов во всем 
озеленении Новосибирска со‑
ставляет 70%. Значительная 
часть приходится на Первомай‑
ский район. По словам депута‑
та Павла Горшкова, сохранению 
зеленых зон города необходимо 
уделять повышенное внимание.

Все леса Новосибирска — это ле-
са-старики. И если им не оказывать 
должного внимания, они от свое-
го возраста могут погибнуть. Нуж-
но сделать упор, чтобы сохранить 
вот эти 70% всего озеленения горо-
да Новосибирска, — отметил Павел 
Горшков.

Лес — это не парк. Максимум, 
что там может быть, это пешеходные 
дорожки. И люди должны понимать, 
что если во время прогулки они захо-
тели сделать привал, то после поси-
делок обязаны забирать с собой все, 
что осталось, считает депутат:

— В Новосибирске есть смешан-
ные леса, где сосны растут вместе 
с кленами. И новые сосны не появ-
ляются. Поэтому нужно избавляться 
от кленов и сухостоев, помогать лесу 
обновляться — высаживать новые де-
ревья. Мне известно, что в этом году 
порядка 30 тысяч саженцев будет вы-
сажено Первомайским и Заельцов-
ским лесничествами. Если все это де-
лать ежегодно, мы сможем сохранить 
леса, естественно, при достаточном 
финансировании. В первую очередь, 
должны быть лесники, за которыми 
закреплен определенный участок. 
Они в курсе того, что там происхо-
дит, и в случае чего смогут сообщить 
о происшествии в уполномоченные 
органы.

Вообще, работа по защите зеленых 
зон — одна из основных направлений 
в деятельности депутата. В этой свя-
зи характерен пример Детского пар-
ка. В советское время здесь был парк 

«Маяк», территория была ухоженной, 
там даже размещался лагерь днев-
ного пребывания детей, просуще-
ствовавший до конца перестройки. 
Но затем парк оказался предостав-
лен сам себе, там быстро стали мно-
житься несанкционированные свал-
ки. Павел Горшков обратил внимание 
на эту проблему, с 2021 года здесь 
каждый год проводятся субботники. 
В этом году был проведен масштаб-
ный субботник под названием «Чистые 
игры», в котором приняли участие 
более 150 человек. Само название 
говорит о том, что организаторы пре-
вратили обычную уборку территории 
в экологический праздник, в кото-
ром охотно участвовали и взрослые, 
и дети. Участники мероприятия иска-
ли артефакты, решали экологические 
загадки, собирали и разделяли мусор, 
получая за это баллы.

Общественность также поддержа-
ла эту акцию — Первомайский район 
с советских времен был одним из са-
мых зеленых в городе, и надо сохра-
нять это наследие.

Подведение итогов — это в первую очередь результаты: адреса на территории, 
новые построенные объекты, конкретные решенные проблемы. Но кроме повседнев‑
ных задач всегда важно задумываться о более глобальных вопросах — возможностях 
для развития города в целом. Один из итогов работы депутата Павла Горшкова послед‑
них недель — Программа развития Новосибирска, разработанная вместе с депутатом 
Законодательного собрания Новосибирской области Романом Яковлевым и научной 
общественностью города.

В основе программы всего одна очевидная 
мысль: для быстрого развития Новосибир-
ска есть только одна возможность — вернуть 
центр оборонной промышленности страны 
в наш город.

Против нашего государства — промышлен-
ный потенциал десятков стран Запада. Рос-
сийской армии нужны снаряды, оружие, дроны 
и другое высокотехнологическое оборудование. 
На уровне государства принимаются решения 
о запуске оборонных производств, заводов, 
увеличении гособоронзаказа. На эти цели 

из федерального бюджета в любом случае 
будут направлены сотни миллиардов рублей. 
Это огромные возможности для развития. Ин-
терес всего Новосибирска — чтобы получил 
их именно наш город.

У нас есть традиции. В 1941–1942 годах 
к нам в город эвакуированы десятки заводов. 
За счет квалифицированных специалистов 
и их семей население только Новосибирска вы-
росло в полтора раза. Новосибирск для всего 
Советского Союза стал одной из главных пло-
щадок оборонной промышленности. Сейчас 
большая часть заводов уничтожена, но потен-
циал остался.

Развитие этого потенциала — одна из за-
дач как городской, так и региональной вла-
сти. Если идея создания в Новосибирске все-
российского центра оборонной промышлен-
ности будет поддержана, уже в ближайшее 
время предстоит утвердить реестр земель-
ных участков, обеспеченных коммуникация-
ми и подъездными железнодорожными путя-
ми, переориентировать профтехобразование 
и решить целый ряд других организационных 
вопросов.

Депутат Законодального Собрания  
Роман Яковлев

Сохраним зеленую Первомайку На субботнике

НМЗ «Искра»

Чкаловский завод

Приборостроительный завод

«Сибсельмаш»

Патронный завод

ЛЕС — НАРОДУ!

ПАВЕЛ ГОРШКОВ: «ЦЕНТР ОБОРОННОЙ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ — В НОВОСИБИРСК»

Обточка снаряда Использование ската в цехе доделочных операций Новосибирский бронекатер БК-302 в Хабаровске

ДВОЙНОЙ ЮБИЛЕЙ

В этом году Первомайский 
район отметит 90‑летие, а район‑
ное отделение Всероссийского 
общества инвалидов уже отме‑
тило 35‑летие. Отделение под‑
держивает дружеские связи 
с депутатом Павлом Горшковым.

Как отмечает руководитель отде-
ления, Валентина Дмитриевна Дюко-
ва, за последние 2,5 года они стали 
большой семьей с Депутатским цен-
тром Первомайского района и лично 
Павлом Горшковым:

— В любой момент, в трудную ми-
нуту они всегда придут на выручку.

За примером далеко ходить 
не надо. Гордостью отделения явля-
ется спортивный зал, где проводятся 
крупные соревнования районного 
масштаба. Поэтому, когда в помеще-
нии прорвало трубу, актив сразу за-

бил тревогу, в такой ситуации дорога 
каждая секунда. Депутат оперативно 
приехал на место, вместе со своим 
помощником Егором Свиридовым 
оценил ситуацию, провел подсчет.

— Плиточные покрытия мне в 
пятницу привезли прямо домой, 
а уже в понедельник транспортирова-
ли в спортивный зал. Сейчас все ра-
ботает в текущем режиме, спасибо 
огромное нашим депутатам, — гово-
рит Валентина Дмитриевна.

При поддержке Депутатского 
центра обновилась и инфраструк-
тура спортзала — приобретены 
две большие беговые дорожки, один 
массажер для спины, совсем недав-
но комплекс тренажеров пополнился 
еще одним — «Гребля». Так что ниче-
го не мешает ко Дню физкультурника 
и юбилею отделения провести боль-
шой спортивный праздник.

Руководитель Первомайского отделения ВОИ — Дюкова В.Д.


